

# Migration, le Maroc fait le bilan de sa stratégie

Le ministère chargé des MRE et des affaires de la migration organise, aujourd'hui, un séminaire à Rabat. *«Ce séminaire a pour objectif de présenter le bilan d'étape de la mise en œuvre de la nouvelle politique migratoire et de débattre des actions envisagées dans le court et moyen terme»*, annonce le ministère. Ce bilan d'étape survient au moment d'une crise migratoire à l'échelle mondiale, le Maroc fait figure de «bon élève». La stratégie marocaine combine la régularisation de 20.000 migrants en 2014 et la lutte contre les réseaux de trafic des migrants.